

Museum macht stark



Werde Museumsführer für Deine Freunde

Interesse, ruf an 02642/981477 oder schreib uns eine E-Mail: hardy.rehmann@t-online.de

Für Jugendliche
zwischen 12 und
18 Jahren

Wir fahren gemeinsam nach
Bonn/Köln oder Koblenz und
besuchen Museen, inklusive
Fahrtkosten und Verpflegung

Erstes Kennenlernen am 09.
März 2019 um 14 Uhr im
Heimatmuseum Sinzig

Wir lernen gemeinsam
kreatives Gestalten in
Medienworkshops

Und das alles kostenfrei!



Kooperation des Heimatmuseums Sinzig, HoT Sinzig und dem
Verein zur Förderung der Denkmalpflege und des Heimatmuseums
Gefördert durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung



Museum macht stark



Werde Museumsführer für Deine Freunde

Wir laden alle Jugendlichen zwischen 12 und 18 Jahren ein, die Arbeit unseres Heimatmuseums kennen zu lernen und fit zu werden als Museumsführer für Freunde und Familie.

Dazu bieten wir einen vertiefenden Einblick in die Arbeit von Museen und schulen in Medien- und Präsentationstechnik.

Gemeinsam im Team mit anderen Jugendlichen könntest Du einen Flyer für Jugendliche entwerfen, einen Flyer in Deiner Muttersprache entwickeln oder eine Ausstellung deiner Wahl in unserem Museum gestalten.

In Absprache mit Euch wollen wir in einer Abschlusspräsentation vor den Sommerferien die erarbeiteten Ergebnisse vorstellen und eine Jugendführung durch das Museum durchführen.

Das Projektteam trifft sich an mehreren Samstagen oder unter der Woche nachmittags, je nachdem wie Ihr es besser mit Schule und Hobbys vereinbaren könnt.

Ein Kennenlernen findet am 09.03.2019 um 14 Uhr im Heimatmuseum Schloss Sinzig statt. Wir freuen uns auf Dich!

Interesse, ruft an 02642/981477 oder schreib uns eine E-Mail: [hardy.rehmann@t-online .de](mailto:hardy.rehmann@t-online.de)

Museum macht stark



Become a Museumsguide for your Friends

We invite all teenagers between 12 and 18 Years, to learn about our Heimatmuseums Schloss Sinzig and get a training as a Museumsguide for Friends and Family.

Enjoy a deeper look in the daily work of Museums and learn how to work with modern Media tools and how to present.

Together with a team other teenagers you may create a flyer for younger people, perhaps in your languages or in German. Another idea might be to develop a exhibition about you and your friends for our Heimatmuseum.

Together with your team there will be a final presentation about your work and your results just before summer break.

Your projectteam will meet on several Saturdays or during the week in the afternoon, depended how it fits to your school an club schedule.

We look forward to meet you for a kick-off-meeting at the 9th March 2019 at 14:00 o'clock at the Heimatmuseum Schloss Sinzig.

Are you interested? Call us 02642/981477 or send us a E-Mail: hardy.rehmann@t-online.de



Kooperation des Heimatmuseums Sinzig, HoT Sinzig und dem Verein zur Förderung der Denkmalpflege und des Heimatmuseums
Gefördert durch das Bundesministerium für Bildung und Forschung

